



みずどう

確かな学力、豊かな心、健やかな身体のバランスのとれた子どもの育成をめざす

令和7年12月号
尼崎市立水堂小学校
尼崎市立水堂町1丁目32-8
TEL(06)6437-3804
<https://www.ama-net.ed.jp/school/E30/index.html>

成長を確かめ、新たな光を灯す年の瀬

校長 福田 晃大

寒冷の候、保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、先日は図工展ならびにオープンスクールにご来校いただき、誠にありがとうございました。寒い中にもかかわらず、多くの皆様に子どもたちの学びの様子や活動の成果をご覧いただけたこと、大変嬉しく思っております。



今年の図工展は「想いを広げて」をテーマに開催されました。

会場に並んだ作品は、まさに「子どもたちの自由な発想は大人にはまねできない」という言葉を体現していました。素材や表現技法にとらわれることなく、一人ひとりの豊かな想像力が存分に發揮され、来場された皆様に大きな感動を与えてくれました。図工展を通して得た表現する喜びや、自らの想いを形にする力は、きっと今後の学校生活における様々な学びの土台となるでしょう。

いよいよ今年も残すところあと一ヶ月となりました。この12月は、次のステップへと進むために、立ち止まって「総まとめ」を行う非常に大切な時期です。

保護者の皆様には、この機会にぜひ、ご家庭でお子様と一緒に「学びのふりかえり」の時間を持っていただければ幸いです。

新しい年を迎える前に、「できたこと」と「できなかったこと」を整理することは、成長を促す上で欠かせません。

アメリカの哲学者ジョン・デューイは、「われわれは経験から学ばない。経験をふりかえることから学ぶのである。」という言葉を残しています。まさに、単に経験を積み重ねるだけでなく、その経験をどう活かすかを考えることこそが重要です。

「できたこと」を確かめ、自信につなげる。

2学期を通して頑張ってきたこと、友達と協力して成功したことなど、達成した喜びを具体的に認め、しっかりと褒めてあげてください。これは、子どもたちが次の学年に進むための自己肯定感の土台となります。

「できなかったこと」を明確にし、新たな目標とする。

目標に届かなかったことも大切にしてください。それは決して「失敗」ではなく、「伸びしろ」です。どうすれば良くなるかと一緒に考え、「来年こそは！」という前向きな目標として整理してほしいのです。

この「ふりかえり」を通じて、子どもたちは自分自身を客観的に見つめ、自律的な学びの姿勢を身につけていきます。

厳しい寒さに向かう折、皆様におかれましてもどうぞご自愛ください。残りの日々も、子どもたちが自身の成長を確かめ、新しい年への希望という「新たな光」を灯せるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。来年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げ、年末のご挨拶といたします。

【12月 行事予定】



日	曜日	項目
1	月	代休日
2	火	
3	水	
4	木	6年文集写真
5	金	あまっ子ステップアップ調査 (2~4校時) 定時退勤日
6	土	
7	日	
8	月	委員会活動 人権週間 (～12日まで)
9	火	3年出前授業 (2~4校時)
10	水	
11	木	
12	金	計算検定 定時退勤日
13	土	
14	日	
15	月	個人懇談 (給食・清掃後下校 13:40下校) (～19日まで)

16	火	個人懇談 (給食・清掃後下校 13:40下校)
17	水	
18	木	
19	金	給食終了 定時退勤日
20	土	
21	日	
22	月	12時30分頃下校
23	火	12時30分頃下校
24	水	12時30分頃下校
25	木	終業式・大掃除 12時頃下校
26	金	冬季休業日 (1月7日まで)
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

1月の主な行事予定

1/8 (木) 始業式 1/9 (金) 給食開始 1/16 (金) オープンスクール (書き初め展)・避難訓練



【今年度2回目の個人懇談があります】

12月15日～19日に個人懇談があります。本懇談は、お子様の学校生活での様子や学習状況、ご家庭でのご様子について情報交換させていただく貴重な機会です。お子様一人ひとりの成長を共に喜び、今後の更なる成長に繋げるための有意義な時間としたいと考えておりますので、お忙しい中だと思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

